

# LIBERTAD VIGILADA

## PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



### FOTOFINISH



### Nos harán reír, seguro.

Xavier Pericay es un tipo con suerte. Sin hacer, en la práctica, absolutamente nada, si las cosas siguen así, acabará convirtiéndose en el próximo presidente del Govern de les Illes Balears. Con el PP dirigido por un paquete de dimensiones descomunales; el PSIB con el aparato aparatoso de siempre preocupado por poner las posaderas en buen lugar; Más preocupado de las cosas importantes que sólo preocupan a Más; los de Podemos con el postureo ya en ellos tradicional e integrando ya con pleno derecho el colectivo de La Casta; y el Pi del amigo Font con su techo ya sobrepasado. Sólo nos quedan Ciudadanos y su Pericay que, sin haber hecho más que ir al rebufo de Arrimadas se van a encontrar con el sillón por eliminación. Nos harán reír, como todos. Seguro.

### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Ahora dicen las encuestas que adelanta Ciudadanos al tan querido PP por robar a llenas manos; o quizá pudiera ser que hayan perdido cuidado en vigilar y expulsar a los que no son honrados; al final, pobre, al PP se le termina la racha porque hemos encontrado a un partido igual de facha, y el PSIB ufano y listo tontorrón y estrafalario, con firmeza en su camino: ser extraparlamentario. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

### SEMINARIO POLÍTICO

**Se nos acaba el chollo**  
(Los asistentes deberán dar ideas en serio y, si es necesario, hasta tendrán que trabajar)

Partido Popular

### FLASHES INFORMATIVOS

#### M. Rajoy asegura que Rivera duerme más que él

El torneo balear de tiro de pichón se intentó celebrar en Valencia, donde la ley aún permite hacerle salvajadas a los animales, al contrario que aquí. Corruptos de diferentes países se interesan por vivir en España, donde saben que casi nunca pasa nada.

La Conselleria de Cultura y de más cosas dará pegatinas en catalán para que los padres de un bebé avisen a los otros conductores de que su bebé viaja con ellos. Los observadores observan que está muy bien, ya que no sirve ni para fomentar el catalán ni para preservar la salud de los niños. Inútil como un político.

El Govern pide dos años de cárcel para Matas por el chanchullo de Son Espases. Los observadores observan que Matas debe estar agradecido porque por esto no parece fácil que vuelva a entrar en la jaula.

Gerard Piqué insiste en hablar del Espanyol de Cornellà con la insistente intención de molestar un poco. Los expertos creen que hay suburbios con más luces que Piqué.

El Govern no aplica el protocolo suscrito para evitar la mutilación genital femenina. Los expertos creen que de momento se limitan a aplicar la mutilación cerebral de sus señorías.

### FRASEANDO



#### INCAPACES

Marga Prohens: "Pongo en duda la capacidad técnica de mis compañeros diputados para hacer auditorías. Sin duda, pasar tantas horas en la sede de su partido debe haberle abierto los ojos."



#### PORTAVOZAS

Irene Montero, novia de Pablo Iglesias, después de soltar la burrada de portavozas, ha explicado: "Lo hice para dar visibilidad a la mujer". *Tantos años luchando por la igualdad de la mujer para que salga una sobrada diciendo tontadas de kilo y medio.*



#### CON EL TOCINO

María Salom, presidenta de los hoteleros: "No hay que vincular saturación con el aumento de turistas". *Claro, todo el mundo sabe que está vinculada con el tocino de la cecina de las vacas.*



#### ¿ODIO DIFÍCIL?

El pepero Company: "El Pacto quiere crear odio con la lengua". *Difícil porque solamente es posible si hay faltos de mente por medio... ¿difícil?*



### ENTREVISTA VIRTUAL

## Irena Montero

# "Objetivo conseguido"

—¿Qué tal, doña Irene?

—Mejor Irena. No sea usted machista.

—Doña Irene Montero

—Irena Montero. Mujer, ¡por Diosa!

—¿Cómo se le ocurrió la palabra portavozas?

—Me salió sola. Son esas cosas que una lleva dentro y le salen.

—Ha explicado usted que lo dijo para dar visibilidad a la mujer... ¿Entonces lo hizo a propósito?

—¡Qué voy a hacerlo a propósito! Según lo estaba diciendo había una voz dentro de mí que me decía Nena, qué bruta eres; pero una vez que la has hecho, tienes que mantener el tipo. Y en eso estamos.

—Desde luego, no puede discutirse que no le haya dado usted visibilidad a la mujer, todo el mundo habla de su metedura de pata...

—¿Lo ve usted? Lo negativo siempre lo dicen en femenino. Hablemos de meteduro de pato. No sea usted correveidile del patriarcado.

—¿Y está usted segura de que esta es la mejor manera de ayudar a conseguir la igualdad...?

—De lo que estoy segura es de la cantidad de machistas que han estudiado gramática. Si usted ha estudiado gramática, es un machista. Y si la aplica ya ni le cuento.

—En serio, ¿y no le parece a usted una tontada?

—Dentro de unos años seré famosa por haber inventado una palabra...

—Sí, de momento es un palabro...

—¡Muy bien! Ha utilizado el masculino para algo malo.

—Aquí en Balears tenemos una presidente y una vicepresidenta...

—Ya está usted haciéndolo mal, con lo bien que iba. Son presidenta y vicepresidenta...

—Lo que usted mande...

—Y además son las dos muy inteligentes.

—Un detalle, y en vez de decir que le quería dar usted visibilidad a la mujer, ¿no hubiera sido más inteligente diciendo que ha metido la pata hasta el corvejón y que lo que soltó era una estupidez?

—Mi partido es diferente. Aquí el postureo es primordial. Hay que llamar la atención como sea. Como hace mi chico... digo... como hace nuestro líder.

—Entonces, ¿todos los que la han criticado...?

—Unos fascistas de mierdo.

—Reconozco que la estrategia para llamar la atención es irreprochable, llevamos cuatro días hablando de esta memez o memez.

—¿Se acuerda usted de lo que yo decía en aquella rueda de prensa?

—Lo reconozco, no tengo ni idea...

—¿Lo ve? Objetivo conseguido.